



COMMUNIQUE DE PRESSE DU GOUVERNEMENT CENTRAFRICAIN

Brazzaville le 22 juillet 2014

Le gouvernement de la République Centrafricaine reste serein quant au déroulement des négociations engagées à Brazzaville entre toutes les parties prenantes à la crise centrafricaine.

Ayant souscrit au code de bonne conduite, de concert avec toutes les entités participantes au forum de Brazzaville, il réaffirme son soutien et sa confiance totale à tous les efforts déployés par la médiation internationale conduite par son Excellence Monsieur Denis SASSOU NGUESSO, Président de la République du Congo, Médiateur de la crise centrafricaine, Monsieur Boubeye MAIGA Vice médiateur, représentant de l'Union Africaine et Monsieur Abdoulaye BATHILY, Vice médiateur désigné par les Nations Unies.

Quelques soient les obstacles à franchir, il est important de souligner qu'ils ne sont pas infranchissables.

En conséquence, Le gouvernement Centrafricain demeure optimiste quant à l'issue des négociations et en appelle à tous les filles et fils du pays, par sursaut patriotique, à continuer à œuvrer sans relâche pour la paix et le règlement pacifique, consensuel, fraternel et inclusif de la crise centrafricaine.

Le gouvernement de la République Centrafricaine